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Data:  26 de Março 2012 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 26/03/2012, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Sr. Xaves. Gabinete do 

Prefeito 

  

Guarda Municipal:      Inspetor Luiz Sérgio dos 

Santos  

 

Conseg – Centro:      Sr. Fabio Gerevini 

Presidente. 

 

O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fabio Gerevini fez a abertura dos trabalhos 

com a execução do Hino Nacional e depois com os agradecimentos aos presentes e 

aos membros natos do CONSEG. Solicitou apoio dos presentes para compra de 

Ovos de páscoa para Casa do Jardim. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença e também aos trabalhos da PM. 

  

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o Presidente passou 

informações sobre as inscrições para nova diretoria do CONSEG para o Biênio 2012  

2013. Comentou sobre os trabalhos deste CONSEG e a falta de retorno da 

Prefeitura principalmente nas demandas referentes ao transito. 

 

O Sr. Xaves disse não achar que os problemas de prefeitura devam ser trazidos na 

este Conseg pela população, colocação que foi prontamente rebatida pelo 

Presidente e pelos membros natos deste Conseg. 

 

O Sr. Eduardo Chiconelo ( Membro deste CONSEG ) quis deixar exposto a ausencia 

da Prefeitura na cidade e solicitou que o representante da prefeitura uma vez 

presente deva levar as demandas mesmo que as mesmas não sejam referentes a 

segurança.  

 

O Pde. Vanderlei presente nesta reunião colocou a paróquia a disposição para 

reuniões e/ou paletras deste Conseg. 

 

 Leitura das notificações encaminhas pelos presentes nesta reunião 

 



ATA - CONSEG CENTRO – Reunião de 27/02/2012  

Presidente: Fábio Gerevini 

 

Página 2 de 2 

 

O Dr. Lupercio explicou o funcionamento dos encaminhamentos dos BO’s. Disse que 

os casos de estupros estão sobre investigação e em sigilo dizendo haver a 

necessidade de mais informações por parte das vitimas. 

 

O Cap. Telmo falou sobre a importância da participação dos Padres nas reuniões 

que traz a população junto a este CONSEG e também pediu ao representante da 

Prefeitura um maior comprometimento da mesma.  

Sobre a demanda sobre usuários de drogas no parque escola, vai se reunir com 

representantes para uma operação em conjunto e solicitou que a demanda seja 

encaminhada a Seccional e ao comando da PM e também colocou a PM a disposição 

para policiamento nas escolas. 

 

O Presidente sujeriu a união do CONSEG, CONSEM e Forum da Cidadania para o 

encaminhamento das demandas  

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Regina Guirelli, 

agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Fabio Gerevini      Vandelrei Duarte José 

Vice Presidente 1º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


